

Newsletter 42/23



Akzeptanz: Neues Modell

Mitarbeitende im Caritas-Haus St. Birgitta arbeiten nach eigenen Angaben stressfreier: Die Dienstzeiten wurden individuell an den Bedarf und die Touren angepasst. Eine ungebundene Übergabe fördert das eigenverantwortliche Arbeiten. Gefeiern wird beim gemeinsamen Frühstück.

Glanz: Festrede LAG

Die Präsidentin des Deutschen Caritasverbands Eva-Maria Welskop-Deffaa war Festrednerin beim Jahresempfang der Landesarbeitsgemeinschaft der Freien Wohlfahrtspflege Bremen e. V. Zuvor machte sie sich ein Bild von der Arbeit der Caritas Bremen.

Allianz: Kirche und Caritas

Propst Dr. Bernhard Stecker war im Austausch mit den Führungskräften der Caritas Bremen zu Themen wie Schnittmengen von katholischer Kirche und Caritas, Skandale in der Kirche und Auswirkungen auf Zugehörigkeitsgefühl und Image.

Bilanz: DLZ Huckelriede

Das Dienstleistungszentrum Huckelriede/Buntentor zieht eine positive Bilanz für das Jahr 2022. Gesucht werden weitere Nachbarschaftshilfen, um älteren und kranken Menschen das Leben in den eigenen vier Wänden zu ermöglichen.

Resonanz: SkF-Feier

Bis zu 75 Gäste waren beim Familienfest der SkF Bremen-Kinderkleiderei. Die Einrichtung besteht in dieser erweiterten Form seit fünf Jahren. Dies haben die Freiwilligen gefeiert und Gäste zu Kaffee und Kuchen mit Kinderprogramm eingeladen.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.